

[Inicio](#) > [Cali](#) > [Artículo](#)

Alberto Hadad había sido secretario de tránsito de Cali y es actual asesor de movilidad del alcalde Alejandro Eder. | Foto: Bernardo Peña/El País

[> CALI](#)

Archivan proceso contra el asesor Alberto Hadad y retornará a su cargo; esto dice la Secretaría de Movilidad

La Secretaría de Movilidad hizo público su pronunciamiento sobre el archivo del proceso contra el actual asesor Alberto Hadad.

5 de noviembre de 2024

Por: Redacción El País



En meses pasados, la Contraloría Municipal de Santiago de Cali había dado apertura a una investigación contra del asesor de Movilidad, Alberto Hadad Lemos, y tres exsecretarios, **Ómar Cantillo (QEPD), Nelsón Rincón y Juan Carlos Orobio**, por el presunto delito de detrimento patrimonial. **Acto seguido, la Procuraduría General de la Nación sancionó a los exfuncionarios.**

Pero este martes, 5 de noviembre de 2024, se confirmó públicamente que la Contraloría General de la República archivó el proceso de responsabilidad fiscal en contra del actual asesor de movilidad del alcalde Alejandro Eder, Hadad Lemos.

La decisión de excluir al exsecretario de Tránsito del **boletín de responsables fiscales** surgió después de que él cumpliera con el pago total de la sanción impuesta.



Se confirmó el archivo del proceso contra el actual asesor Alberto Hadad. | Foto: WIRMAN RÍOS

Al respecto, el secretario de Movilidad, Wilmer Tabares, recordó que Hadad había informado sobre “(...) esta inhabilidad sobreviniente, el mismo día que se enteró al revisar su certificado de antecedentes disciplinarios”.

Según Tabares, fue en ese momento que solicitó la terminación anticipada de su contrato mientras resolvía el pago de la sanción pecuniaria. [“Ya le fue levantada la sanción y borrada del certificado de responsabilidad fiscal expedido por la Contraloría y del certificado de antecedentes disciplinarios de la Procuraduría”](#), agregó el funcionario.



Alberto Hadad y otros exsecretarios de la Alcaldía de Cali recibieron resolución de la Contraloría, ¿de qué se trata?

Resulta importante mencionar que el proceso estuvo relacionado con “una resolución de prescripción de infracciones de su gestión como secretario de movilidad entre 2012 y 2014”, el cual fue atendido por él mismo. Se indicó que Hadad siempre “mantuvo una defensa técnica y demostró el cumplimiento de la normativa vigente”, [luego, \(...\) “procedió a pagar la suma señalada en el fallo, cumpliendo así con las exigencias legales y facilitando el archivo del caso”.](#)



Lo que había detrás de la sanción de la Contraloría a Alberto Hadad y tres exsecretarios de Movilidad de Cali

Sin embargo, Alberto Hadad tendrá que mantenerse firme con su defensa durante el proceso legal en el que se investigará si hubo o no algún detrimento patrimonial.

[Por el momento, la Secretaría de Movilidad confirmó que Alberto Hadad había regresado a su cargo como asesor, por lo que cumplirá con sus funciones asignadas a favor de la capital vallecaucana.](#)

“Para la Secretaría de Movilidad y nuestra ciudad es estratégico contar con el apoyo y la experiencia de un servidor como Alberto Hadad, quien, siempre ha demostrado un gran compromiso con nuestro organismo y el cuerpo de agentes de tránsito”, manifestó el secretario Wilmer Tabares.



El secretario Wilmer Tabares aseguró que es estratégico contar con el apoyo y la experiencia de Alberto Hadad en la Secretaría de Movilidad | Foto: Aymer Andrés Álvarez

🔍 alberto hadad Secretaría de Movilidad Alcaldía de Cali

 [Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp](#)

 Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí



Descarga la APP [El País.com.co](https://www.elpais.com.co):



Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias

Recibe todos los días en tu correo electrónico contenido relevante para iniciar la jornada. ¡Hazlo ahora y mantente al día con la mejor información digital!